
REQUERIMENTO N°  30 	, DE 2.018  
Assunto:-  Requer à concessionária de energia 

elétrica de Mogi Guaçu (ELEKTRO), 
informações acerca da segurança que 
o novo padrão de entrada de medidores 
do consumo de energia elétrica utiliza-
dos nas residenciais oferece aos cidadãos. 

Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos regimentais de estilo, seja 

oficiado à direção da ELEKTRO - Eletricidade de São Paulo S/A, instando-a 

para que se digne informar, se o novo modelo de padrão de entrada de 

medição do consumo de energia elétrica utilizado nas residências de nosso 

município contemplam as normas técnica de segurança esperada, já que os 

disjuntores a ele acoplados, a meu ver, estão suscetíveis e vulneráveis à 

ação de possíveis vândalos por sua exposição pública. 

Sala "Ulysses Guimarães", 24 de agosto de 2019. 

Vereador FABIO AP 	DUVIRGE FILETI 
(Líder da Bancada do PSD) 
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